
I 意見交換会について 

 

1. 開催実績 

No 対象校 期 日 場 所 参加者 備 考 

1 阿見第二小  
7 月 4 日(金) 

午後 1 時〜1 時 45 分 
阿見第二小  34 

 

2 吉原小 
7 月 12 日(土) 

午後 7 時〜8 時 23 分 
吉原小 21 

 

3 実穀小 
7 月 17 日(木) 

午後 7 時〜8 時 13 分 
実穀小 15 

 

4 君原小 
7 月 18 日(金) 

午後 7 時〜8 時 9 分 
君原公民館  10 

 

5 全小学校 
7 月 19 日(土) 

午後 7 時〜8 時 41 分 
中央公民館  16 

 

   計 96 
 

 

2. 配布資料 

 阿見町立学校再編に関する基本方針  

 保護者アンケート結果（実穀小・吉原小・君原小・阿見第二小の自由意見）  

 意見自由記載用紙  

 

3. 主な意見等（議事要旨は別紙のとおり） 

意見交換会は，「阿見町立学校再編に関する基本方針」「アンケート自由意見」を配布し，

主な項目について説明を行った。基本方針にある「望ましい学校規模」等については，特に

反対する意見等はなかった。 

参加者については，台風接近の影響で実穀小・君原小の日程を1週間延期した影響も多少

あるかと思うが，予想を大きく下回るものであった。 

 

(1) 第二小 

 PTA 授業参観の前の時間を利用して開催したため，参加者が多かった。  

 2 クラス以上あった方がよいと思うが，通学を考えると現状のままがよい。複式学

級になるなら，教育面から統合してもよいかなと思う。  

 学校は第一に教育の場であるが，地域防災や地域コミュニティ，スポーツ活動の場

でもあるので，今後のあり方を考えてほしい。  
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(2) 吉原小 

 本郷地区や中央地区への人口集中に対する町の施策に不満がある。  

 アウトレット周辺や吉原住宅などへの住民や商業施設の誘致により，人口増を図る

ことを検討してほしい。  

 

(3) 実穀小 

 いじめや色々な問題があるので，子ども目線で検討してほしい。子どもたちが安心

安全な環境の中で過ごすことのできるようにお願いしたい。  

 子どもの事を最優先で考えると，町が考えている「望ましい学校規模」が妥当と思

う。 

 意見交換会は具体的な統合の組み合わせ，遠距離通学対策，統合による子どもの受

けるメリットなどが決まってから開催すべきではないか。  

 

(4) 君原小 

 これまでは１クラス 20 人以上いたが今は 10 人程度になっていて，さらに減って

いくという数字を見ると，今のままがよいのか，統合していくべきなのかとても難

しい問題だと思う。  

 学校の問題だけではなく，町全体として地域活性化対策，空き家や農地対策として

も検討が必要である。  

 定住してもらうための，君原小・君原地区の良いところを発信してはどうか。  

 

(5) 全体 

 具体的な統合の組み合わせとスケジュールが示されないと意見が出せない。噂話が

先行するので，案の段階でもいいので決まったことを説明してほしい。  

 町全体として人口が増加するような施策を検討してほしい。  

 町全体では児童数が微減の状況で新設校は必要がない。学区の変更やスクールバス

の運行により，既存校で対応可能ではないか（本郷小地区以外）  

 本郷小の現状をほかの学校の方にも知ってほしい。また，児童の増加によりパンク

状態で学ぶ場所を確保してほしい。  

 

 


